

En Alza

LOS FESTEJOS REPUBLICANOS

No nos equivocábamos al presentir que en la celebración del primer aniversario de la República el corazón de los republicanos había de latir con la misma emocionada alegría que en aquel inolvidable 14 de abril de 1931. Esto lo decíamos en una crónica anterior, y la realidad de los hechos ha superado a nuestras esperanzas. El entusiasmo republicano no sólo no ha decrecido, sino que ha adquirido proporciones realmente halagüeñas. Podemos, pues, sentirnos fundadamente optimistas.

Aunque de nuestros administradores municipales—salvando, naturalmente, a la minoría republicana—no ha partido iniciativa alguna que contribuyese a dar realce a esta fiesta nacional—ni un mal "chunchún"—, todo lo ha suplido, con creces, la buena y alegre voluntad de los republicanos de esta villa.

Resumen de ello: En la noche del día 13 se bailó hasta las tres de la madrugada. En el día 14, una hora antes de la fijada—esto es significativo—, ya se hallaban los republicanos en gran número ante su domicilio social para trasladarse a la capital, donde tomaron parte en la manifestación llevando su hermosa bandera, de la que era portadora muy digna la encantadora señorita Asunción Orta, bellísima joven de la capital, que continuamente fué objeto de manifestaciones de simpatía y admiración. A continuación, comida en el domicilio social, con asistencia de sesenta y tantos comensales y muchos más que llegaron a la hora del café. Hubo discursos conmemorativos: Jaca, los gloriosos Galán y García Hernández, etc., etc., y un amable saludo del secretario del Ayuntamiento, señor Mendizábal, que también asistió. Hubo, asimismo, mucha y sana alegría; más música y baile, cohetes y chupinazos, camaradería y cordialidad.

Tuvimos la satisfacción de ver entre nosotros, acogidos con toda cortesía, a hombres y mujeres que quizá no hace mucho tiempo no pensarían en llegar a fraternizar en nuestra compañía. Todo admirable...

Soplan vientos favorables para la salvadora e indestructible nave republicana.—F. Vázquez.

La Voz de Guipúzcoa. Sábado 16 de Abril de 1932. Pág. 9.

Las fiestas de la República en Guipúzcoa

[...]

En Alza

LOS FESTEJOS REPUBLICANOS

No nos equivocábamos al presentir que en la celebración del primer aniversario de la República el corazón de los republicanos había de latir con la misma emocionada alegría que en aquel inolvidable 14 de abril de 1931. Esto lo decíamos en una crónica anterior, y la realidad de los hechos ha superado a nuestras esperanzas. El entusiasmo republicano no sólo no ha decrecido, sino que ha adquirido proporciones realmente halagüeñas. Podemos, pues, sentirnos fundadamente optimistas.

Aunque de nuestros administradores municipales -- salvando, naturalmente, a la minoría republicana-- no ha partido iniciativa alguna que contribuyese a dar realce a esta fiesta nacional--ni un mal "chunchún"--, todo lo ha suplido,

con creces, la buena y alegre voluntad de los republicanos de esta villa.

Resumen de ello: En la noche del día 13 se bailó hasta las tres de la madrugada. En el día 14, una hora antes de la fijada --esto es significativo--, ya se hallaban los republicanos en gran número ante su domicilio social para trasladarse a la capital, donde tomaron parte en la manifestación llevando su hermosa bandera, de la que era portadora muy digna la encantadora señorita Asunción Orta, bellísima joven de la

capital, que continuamente fué objeto de manifestaciones de simpatía y admiración. A continuación, comida en el domicilio social, con asistencia de sesenta y tantos comensales y muchos más que llegaron a la hora del café. Hubo discursos conmemorativos: Jaca, los gloriosos Galán y García Hernández, etc., etc., y un amable saludo del secretario del Ayuntamiento, señor Mendizábal, que también asistió. Hubo, asimismo, mucha y sana alegría; más música y baile, cohetes y chupinazos, camaradería y cordialidad.

Tuvimos la satisfacción de ver entre nosotros, acogidos con toda cortesía, a hombres y mujeres que quizá no hace mucho tiempo no pensarían en llegar a fraternizar en nuestra compañía. Todo admirable...

Soplan vientos favorables para la salvadora e indestructible nave republicana. -- **F. Vázquez.**